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🔍 À quoi sert cette formation ?
Cette formation t’aide à :

Organiser des ateliers portage bébé
Savoir utiliser un porte-bébé de manière confortable et sécurisée
Reconnaître les différents types de porte-bébés et d’écharpes
Choisir le bon nouage
Comprendre comment le portage aide pendant le post-partum
Savoir quand il faut appeler un professionnel de santé

🧑‍🏫 Qui peut suivre cette formation ?
Pour t’inscrire, il faut :

Bien parler et écrire en français
Avoir une expérience ou formation en accompagnement ou en relation
d’aide (ou être en cours de formation)

🗓 Durée
5 jours en présentiel = 35h

5h de travail personnel entre les 2 modules
1 atelier portage à observer

📅 Délais d’accès
Tu peux t’inscrire entre 1 et 6 mois avant le début de la formation.

💻 Comment s’inscrire ?
1.Tu remplis un formulaire sur le site.
2.Ton dossier est étudié (avec ou sans entretien).
3.Si tout est bon, tu fais un entretien en visio pour voir si la formation te

correspond.
4.Tu reçois un mail avec : le programme, règlement, CGV, contrat et un

lien de paiement.
5.Ensemble, on valide ton inscription.
6.Une fois le nombre minimum de participants atteint, la formation

commence !
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💶 Tarif
1 000 € TTC si tu finances toi-même
1 100 € TTC si quelqu’un d’autre paie (ex. : France Travail, employeur,
OPCO, etc.)

Matériel à apporter
🎎 Un poupon lesté est obligatoire

🧠 Méthodes utilisées
Tu vas apprendre avec :

Livrets, quiz, brainstorming, météo intérieure, métaplan, vision board
Jeux de rôle, mises en situation, feedback, cas pratiques
Utilisation de nombreux moyens de portage :
 écharpes (tissées/tricotées), slings, mei tai, préformés, classiques,
portage à bras…

🧪 Évaluation
La formatrice observe pendant les exercices
Tu feras un quiz final
Tu recevras une attestation de fin de formation

♿ Accessibilité
Tu as un handicap (même léger) ?
 Préviens-nous à l’inscription pour qu’on adapte la formation.

Le programme
Module 1 – 3 jours
🧠 Théorie :

Bienfaits du portage
Besoins du bébé
Position du corps

Portage à bras, tissus, culture du portage
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👐 Pratique :
Hamac simple
Ring-sling
Enveloppé croisé
Kangourou dos
Porte-bébés du monde

📚 Entre les modules :
Assister à un atelier
Créer des supports (photos, vidéos)

Module 2 – 2 jours
🧠 Théorie :

Types de porte-bébés
Portage et allaitement
Portage et prématurité
Portage double

👐 Pratique :
Kangourou ventre
Double hamac
Mei tai
Préformés à clips
Portage à bras
Porte-bébés pour enfants de 3 à 6 ans

📞 Contacts utiles
Référente handicap : administratif@envol-et-matrescence.com
Référente numérique : communication@envol-et-matrescence.com
(Réponse en 48h max)
📞 09 55 47 85 04
 🌐 envol-et-matrescence.com
 📍 20 rue Roland Petit, 34000 Montpellier

https://envol-et-matrescence.com/

